

Hernán Siles Zuazo hará gobierno para las masas

-Expresó Eduardo Gallegos Mancera dirigente político de Venezuela



SALA DE PRENSA DEL HOTEL SHERATON, 10 OCT. (HOY).— Angel Brunes, Rafael Salas, de Cuba y, Eduardo Gallegos Mancera, del Partido Comunista de Venezuela, opinando sobre la democracia en Bolivia. Gallegos Mancera, expresa que tiene fundamentos para creer que el gobierno udepista, se rodeará de las masas populares durante su mandato.

Por Clovis Díaz.

—SALA DE PRENSA DEL HOTEL SHERATON, LA PAZ 11 OCT (MERIDIANO).— Mientra los países del Tercer Mundo buscan salir ya no de la crisis económica, sino de la total ruina, aquí en Bolivia, se vive un ambiente de optimismo, de esperanza con el inicio del ciclo democrático tantas veces truncado.

La alegría es general en nuestro país y, a nivel internacional, las comisiones fraternales especialmente invitadas a la transmisión de mando, reunidas en el moderno Hotel Sheraton, están satisfechas del camino que toma Bolivia. Los representantes de las naciones latinoamericanas, hermanas por la sangre y por sus luchas de liberación durante su primera independencia y, la lucha que actualmente libran contra las transnacionales, contra la crisis económica y contra la galopante inflación que está dejando diariamente a miles de hombres y mujeres sin empleo, también están de júbilo y han expresado sus opiniones, todas positivas y de buen augurio al Mandato del Doctor Hernán Siles Zuazo, Presidente de Bolivia.

Se puede decir, cabalmente, que en el Sheraton de La Paz se han reunido por primera vez, los bolivianos y los internacionalistas que han borrado fronteras para hacer del mundo una sola nación.

Uno de estos hombres, sentado en una mesa tomando café, es el doctor Eduardo Gallegos Mancera, representante del Partido Comunista Venezolano. VENEZUELA LOS HA COBIJADO Y LOS CONOCE. Estamos seguros, dijo.

que el Gobierno Siles Zuazo—Paz Zamora, hará un gobierno rodeado por las masas y para las masas bolivianas. De esta manera se pondrá fin a la larga cadena de golpes militares que no han dejado saldos buenos para Bolivia ni para el resto de los demás países del área.

Este nuevo gobierno, puede ayudar a cambiar la correlación de fuerzas en la parte sud de nuestro continente. Hernán Siles Zuazo y Jaime Paz Zamora, han estado en mi país; Venezuela los conoce bien y estamos convencidos de que se rodearán de las masas populares, recalco el representante venezolano

Eduardo Gallegos Mancera. LA COB

La Central Obrera Boliviana, prosiguió el dirigente del PCV, tiene que desempeñar un papel importante en este proceso. Sin los mineros, sin los trabajadores en general, este experimento terminaría en un "desproceso" de consecuencias tremendamente negativas.

Como decla, el modelo que hoy se inicia, se trata de un inicio de proceso democrático y, en Venezuela hay júbilo no sólo en las corrientes políticas, sino también en las masas que se interesan por Bolivia. El pasado común, el origen común de nuestras repúblicas, Bolívar, Sucre nos

unen en este momento histórico, dijo.

CENTROAMERICA

El representante de Venezuela, ante los actos de la transmisión del mando y ante la Reunión Política Andina en La Paz, organizada por la Conferencia Permanente de los Partidos Políticos de América Latina—COPAL— doctor Eduardo Gallegos Mancera, denunció que "se está preparando descaradamente la invasión a Nicaragua por los grupos ex—Somocistas, hoy más somocistas que nunca, desde Honduras y por mercenarios y por el propio Ejército hondureño". Al respecto prosiguió, pese a las diferencias que tenemos con el actual gobierno de Venezuela, hemos apoyado entusiastamente las iniciativas de Luis Herrera Campins y de López Portillo, de México, para celebrar un encuentro amistoso entre Honduras y Nicaragua.

EL SISTEMA INTERAMERICANO

Con los acontecimientos de todos conocidos en el área latinoamericana, la Organización de los Estados Americanos, está caduca, es decir—añadió Gallegos Mancera—ha nacido caduca. La OEA no puede salvarse. Hay que sustituirla con alguna entidad netamente latinoamericana en la que Cuba esté presente.

Cuba tiene que estar presente en cualquier organismo que sustituya a la caduca OEA. Eso es lo que pensamos los del PC venezolano que somos hermanos fraternis de la Revolución Cubana, concluyó el doctor Eduardo Gallegos, mientras terminaba su cafecito en el comedor del Sheraton de La Paz.—

SALA DE PRENSA DEL HOTEL SHERATON, 10 OCT. (HOY).— Soy amiga de la familia del actual Vicepresidente de Bolivia Jaime Paz Zamora. El me invitó personalmente a la transmisión de mando. Tenemos muchas esperanzas en el proceso democrático boliviano, expresó la Embajadora de Panamá en Manaos, Nicaragua, Aida Alba Villarreal. Creo sinceramente en el triunfo del pueblo boliviano y estoy feliz de conocerlo, concluyó.



SALA DE PRENSA DEL HOTEL SHERATON, 10 OCT. (HOY).— Las modernas y bien confortables salas del Hotel Sheraton, han servido de fondo durante todo el día de ayer, a expresiones de júbilo y de solidaridad con el proceso democrático boliviano que se inicia precisamente este domingo.

Presidentes, ministros, viceministros, líderes sindicales y hasta los turistas que han llegado al Sheraton de La Paz para presenciar la investidura del Presidente y Vicepresidente bolivianos, Hernán Siles Zuazo y Jaime Paz Zamora, han coincidido en sus apreciaciones sobre este inicio del ciclo democrático. La democracia triunfará porque confiamos en la experiencia de Siles Zuazo y en la juventud de Paz Zamora, han dicho nuestros entrevistados. He aquí, sus declaraciones de comprensión y apoyo al camino que emprende Bolivia:

SALA DE PRENSA DEL HOTEL SHERATON, 10 OCT. (HOY).— Luis Roldán, representante del Ayuntamiento de Zaragoza dijo que para los españoles por razones obvias, el proceso que se inicia en Bolivia, es un hecho importante, un paso importante no sólo para los bolivianos, sino para el propio pueblo español que acaba de salir de un frustrado golpe militar. Creo, que en los últimos años, habrá momentos decisivos para cambiar el futuro de los pueblos latinoamericanos.



HAY QUE CUIDAR ESTE PROCESO, y los obreros deben jugar un papel importante en la democracia, según Eduardo Gallegos Mancera, de Venezuela.